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令和６年度第２回 介護医療連携推進会議 名簿 

【委員】     

 氏  名 所属団体 備  考 

１ 山口 正朗  様 利用者 代表 出席 

２ 武田 美香子 様 利用者家族 代表 欠席 

３ 瀧澤 俊之  様 長井市台町地区 地区長 欠席 

４ 荒生 興子  様 長井市台町地区 民生委員 出席 

５ 吉田 麻美  様 訪問看護ステーションさくら 出席 ２名 

６ 加藤 紀子  様 長井市訪問看護ステーション 欠席 

７ 高橋 七海  様 長井市福祉あんしん課 出席 

 

【事務局】 

 氏  名 所属団体 備  考 

１ 竹田 香織 代表取締役  

２ 小林 正巳 総務部  

３ 吉田 隆二 竹田けあほーむ 施設長代理  

４ 千葉 順子 計画作成責任者  

 

 

【議 事】 

① 委員の追加・変更について 

② 事業所別運営状況について 

③ 各種委員会報告 

1. 感染対策委員会 

2. 高齢者虐待防止委員会 

3. 身体拘束廃止委員会 

4. 苦情解決対応委員会 

5. 事故発生防止委員会 

④ 他事業所との連携状況について 

⑤ 重要事項説明書の改定について 

⑥ 事例紹介 

⑦ その他  



 

1. 管理者・施設長より 

竹田： 本日はお忙しい中、ありがとうございます。 

定期巡回随時対応型訪問介護看護の連携先として、新たに訪問看護ステーシ

ョンさくらさんにも参加いただきました。また、利用者代表として山口正朗

様をお迎えして開催します。欠席の方も多いのですが、ご参加いただいた皆

様にご意見を頂きながら事業運営を行いたいと思います。 

① 委員の追加・変更について 

小林： この度、９月１日に定期巡回随時対応型訪問介護看護の連携先として、新た

に問看護ステーションさくらさんとご協定を締結させていただきました。 

また、次の委員の変更についてですが、デイサービスの利用に伴い、従前か

らご参加いただいていた片桐やゑ様に代わって山口正朗様が委員としてご出

席いただきました。 

さくら 

吉田： 

まだまだ、分からないことがありますがどうぞよろしくお願いいたします。 

② 事業所別運営状況について 

小林： 事業所別の運営状況について事務局より説明します。 

① 利用者数推移 

② 介護度別利用者数の推移 

③ 世帯構成別の利用者割合（市内巡回） 

④ 職員の状況 

上記については資料をご覧ください。 

 

③ 各種委員会報告 

小林： 各種委員会報告として各委員長より報告願います。 

1. 感染対策委員会 

竹田： 年に１回、外部研修として１０月に感染症対策の研修を受けてきました。そ

れを受けて明後日に実施予定のスタッフミーティングにて、手指洗浄のフィ

ードバック研修を行う予定です。 

９月に市内巡回の利用者が新型コロナウィルス感染症に罹患しました。 

その対応についてご説明します。 

９月６日に要介護のご夫婦がコロナを発症し、直ぐに竹田けあほーむの入居

者と全職員に対して、抗原検査を実施しました。潜伏期間を考慮し、このご

利用者様宅へは１日３回訪問している方のため、職員への感染拡大を防止す

ることを目的に訪問者を管理部門の３人に限定して訪問しました。 

訪問についても、キャップ、フェイスシールド、ガウン、プラスチックグロ



ーブ、シューズカバーの感染対策を十分に実施して訪問しました。 

2. 高齢者虐待防止委員会 

えがお 

吉田： 

高齢者虐待に関する事項はございませんでした。 

 

3. 身体拘束廃止委員会 

千葉： 身体拘束に関する事項はございませんでした。 

 

4. 苦情解決対応委員会 

竹田： 苦情は全部で１件を受け付けました。 

内容は資料の通りです。 

5. 事故発生防止委員会 

竹田： 事故については資料の通りです。 

与薬に関しての１６件は以下の通りの内訳になっております。 

④ 他事業所との連携状況について 

 

小林： 他事業所との連携状況は資料の通りです。 

 

⑤ 重要事項説明書の改定について 

 

小林： ２４時間巡回介護えがおの重要事項説明書について、従前の重要事項説明書

に緊急時の対応方法についての明記がなかったことから、追記を求めるもの

です。なお、「緊急時の対応方法」という事項であることから、執行部での専

決処分を行い、重要事項説明書に追記したものを７月１日から運用してお

り、本件については遡及追認を頂きたく上程申し上げます。 

⑥ 事例紹介 

 

吉田： 竹田けあほーむ入居者の事例となります。 

千葉： 市内巡回利用者の事例となります。 

⑦ その他 

 

小林： 各委員よりご意見等をお願いします。 

さくら 

吉田： 

今回、初めてこの会議に参加させていただき、事例紹介を拝見すると良い連

携を行っていることが伺え、ご利用者様が良くなって頂く事が一番かと思い

ますので、私たちもお手伝いできるように頑張りますのでよろしくお願いし

ます。 



荒生： 苦情の方ですが、私も類似したケースがありました。了解をもらっていても

反故にされた経験もあり、大変だと痛感しました。 

山口： 施設に入居するのは初めての経験であり、スッタフさんの仕事を見ていると

大変な仕事だと感じます。しかし、スッタフさんは親切丁寧で「笑顔に勝る

化粧なし」という言葉がある通り笑顔で接してくれております。 

春は花見、夏はすいか割り、秋は紅葉と四季折々に楽しませてくれて、誕生

日にはお花のプレゼントがあり、利用者、スタッフ共に交流できていること

が垣間見ることができます。 

高橋： 高齢者世帯で所得税非課税世帯に対して、雪かきの助成を行っております。 

 

以上をもって介護医療連携推進会議を閉会した。 


